



# Explore Technology Series

Please join us for a series of virtual technology information sessions hosted by March of Dimes Canada, in partnership with Orleans-Cumberland Community Resource Centre. The purpose of this series is to provide basic information and demonstrate how technology can be a valuable tool in your day-to-day life. You can join all the sessions or the ones that are of interest to you!

**Sessions will start June 5 and will continue every Wednesday until July 17. The sessions will run from 3-4pm EST.**

June 5, 2024 – Technology Etiquette

June 12, 2024 - Managing your Digital Footprint

June 19, 2024 – Keeping your Information Private and Secure

June 26, 2024 – Internet Safety - Recognizing and Avoiding Online Scams

July 3, 2024 – Apps for Health Management

July 10, 2024 – Overview of Smart Home Technology

July 17, 2024 – Overview of Accessibility Features

**To register, please email MODC Technology Programs  
[techforgood@marchofdimes.ca](mailto:techforgood@marchofdimes.ca)**



# Série Découverte des Technologies

Venez nous rejoindre pour une série de sessions d'information en ligne sur la technologie organisée par la Marche des dix sous du Canada, en partenariat avec le Centre de ressources communautaires d'Orléans-Cumberland. L'objectif de cette série est de fournir des informations de base et de démontrer comment la technologie peut être un outil précieux dans votre vie quotidienne.

**Les sessions débuteront le 5 juin et se tiendront tous les mercredis jusqu'au 17 juillet, de 15h à 16h HNE.**

**5 juin 2024** – Étiquette technologique

**12 juin 2024** - Gestion de votre empreinte numérique

**19 juin 2024** – Protection de vos informations privées et sécurisées

**26 juin 2024** – Sécurité sur Internet - Reconnaître et éviter les arnaques en ligne

**3 juillet 2024** – Applications pour la gestion de la santé

**10 juillet 2024** – Présentation de la domotique et de l'automatisation de la maison intelligente

**17 juillet 2024** – Aperçu des fonctionnalités d'accessibilité

**Pour vous inscrire, veuillez envoyer un courriel aux Programmes de technologie de la MDSC à l'adresse suivante : [techforgood@marchofdimes.ca](mailto:techforgood@marchofdimes.ca)**